



¿Quieres que tu ciudad sea la sede de la próxima edición del Congreso Mundial del Jamón?

- Presentación de candidaturas -

El Congreso Mundial del Jamón, que congregará a los mayores expertos del sector a nivel mundial, espera a más de 300 asistentes, puede ser, sin duda, un gran atractivo turístico para cualquier ciudad, contribuyendo a la economía de la zona durante los días de duración del Congreso.

Si consideras que tu ciudad puede ser la próxima sede del CMJ, no dudes en presentar tu candidatura. Para ello, se deben explicar los siguientes puntos sobre la ciudad o pueblo español candidato:

- Localización e historia
- Motivos e implicación de la ciudad con el objetivo del congreso (importancia del sector del jamón en la región; datos de mercado, producción, consumo y comercialización del producto)
- Apoyo institucional
- Cesión de infraestructuras e instalaciones para la celebración del congreso (Palacio de Congresos, centros de convenciones, hoteles, sedes de instituciones públicas o privadas, otros espacios)
- Comunicación con otros puntos de España y facilidad de acceso (tren, avión y autobuses)
- Capacidad hotelera
- Oferta turística y gastronómica, interés del patrimonio histórico-artístico
- Posibilidad de realizar un programa social
- Repercusión mediática y posibles patrocinios
- Tradición de congresos anteriores

La presentación de la candidatura se deberá realizar en formato PPT (presentación de Power Point), con un máximo de 10 diapositivas.

El Comité Organizador del Congreso Mundial del Jamón valorará todas las candidaturas presentadas y dará a conocer el resultado de su deliberación.

Si está interesado, envíe su propuesta a info@congresomundialdeljamon.es